



JEMBATAN DK88 KERETA CEPAT JAKARTA-BANDUNG

Foto areal jembatan DK88 atau jembatan bentang panjang section Tunnel 6 Kereta Cepat Jakarta-Bandung (KCJB) di Desa Depok, Cikalong Wétan, Purwakarta, Jawa Barat (27/1). Proyek terowongan (Tunnel) 6 Kereta Cepat Jakarta - Bandung sepanjang 4.478 meter atau 4,4 kilometer ini menjadi salah satu tunnel terpanjang di trase KCJB yang progres kontruksinya telah mencapai 97,01 persen dan ditargetkan selesai pada bulan Febuari mendatang.

Perkembangan Kawasan Industri di Indonesia Alami Peningkatan

Agus Gumiwang Kartasmita mengemukakan, pemerintah mengupayakan pemerataan pembangunan industri dengan mengakselerasi pembangunan kawasan industri melalui fasilitasi pengembangan 27 kawasan industri yang masuk dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional (RPJMN) Tahun 2020 – 2024 dan 16 Proyek Strategis Nasional (PSN).

JAKARTA (IM) - Kementerian Perindustrian (Kemendagri) terus berupaya mengembangkan jumlah kawasan industri di Indonesia sebagai lokasi investasi yang menarik. Langkah ini diyakini dapat memberikan kontribusi terhadap pertumbuhan ekonomi nasional.

“Perkembangan kawasan industri di Indonesia mengalami peningkatan baik secara jumlah maupun luas lahan,” kata Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasmita pada acara Dialog Nasional dengan tema “Strategi Meningkatkan Daya Saing Kawasan Industri Indonesia” di Jakarta, seperti dilansir dari laman Kemendagri, Jumat (28/1).

Hingga Januari 2022, terdapat 135 perusahaan kawasan industri dengan total luas lahan sebesar 65.532 hektare yang tersebar di Pulau Jawa, Kalimantan, Maluku, Papua, Nusa Tenggara, Sulawesi dan Sumatera. Dari 135 kawasan industri tersebut, 46% atau 30.464 hektare diantaranya sudah terisi oleh tenant industri.

Agus mengemukakan, pemerintah mengupayakan pemerataan pembangunan industri dengan mengakselerasi pembangunan kawasan industri melalui fasilitasi pengembangan 27 kawasan industri yang masuk dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional (RPJMN) Tahun 2020 – 2024 dan 16 Proyek Strategis Nasional (PSN). “Tantangan pembangunan kawasan industri ini perlu bersama-sama dikawal untuk menangkan peluang investasi baik dari luar dan dalam negeri,” ungkapnya.

Dijelaskan Agus, kewajiban bagi industri untuk berlokasi di kawasan industri, telah mem-

berikan peran dan tanggung jawab yang sangat besar kepada para pengelola kawasan industri untuk menciptakan dan menjaga iklim investasi yang kondusif di kawasan industri.

“Investasi yang dipersiapkan oleh pengelola kawasan industri tersebut turut meningkatkan daya saing kawasan industri di Indonesia khususnya di ASEAN untuk menarik minat investor menanamkan modal,” tutur Agus.

Guna mendukung hal tersebut, salah satu hal yang menjadi perhatian besar bagi Kemendagri untuk menaikkan daya saing kawasan industri di Indonesia adalah dengan menyediakan sumber energi gas melalui kebijakan Harga Gas Bumi Tertentu (HGBT) bagi sektor industri di dalam kawasan industri. Untuk itu, perlu adanya koordinasi dalam rangka penyiapan jaringan transmisi dan distribusi dengan perusahaan penyedia gas, antara lain PT. Perusahaan

Gas Negara (PGN) yang mendekati lokasi kawasan industri.

Agus menambahkan, terdapat tiga isu yang tengah berkembang di dunia dan pastinya akan sangat memengaruhi daya saing kawasan industri di Indonesia. Pertama, isu terkait green industry yang menuntut industri untuk melakukan konsep industri yang ramah lingkungan melalui pembangunan Eco Industrial Park.

Kedua, isu terkait smart industry, dimana industri dituntut untuk dapat memanfaatkan teknologi sesuai era revolusi industri 4.0. Ketiga, adalah isu terkait pengembangan kawasan industri halal. Saat ini, sudah ada tiga kawasan industri halal, yaitu Modern Cikande Industrial Estate, Bintan Inti Industrial Estate, dan Kawasan Industri Halal Safe & Lock, Sidoarjo, Jawa Timur. •dro

Pembiayaan Hijau BNI Naik 23,6% di Tahun 2021

JAKARTA (IM) - PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk atau BNI terus membuktikan komitmennya terkait implementasi keuangan berkelanjutan. Portofolio pembiayaan hijau kian meningkat seiring adopsi bisnis berbasis sosial dan lingkungan, sekaligus didorong juga oleh momentum pemulihan ekonomi. Pada tahun 2021, kinerja pembiayaan segmen hijau BNI tercatat positif. Portofolio hijau BNI tercatat Rp172,4 triliun atau 29,6% dari total portofolio kredit BNI. Itu artinya pembiayaan hijau terbelang naik 23,6% secara tahunan dari tahun lalu yang tercatat Rp139,4 triliun dengan porsi 25,4% dari total portofolio kredit BNI.

Direktur Manajemen Risiko BNI David Pirzada menjelaskan, pembiayaan hijau ini utamanya diberikan untuk kebutuhan pengembangan ekonomi sosial masyarakat melalui pembiayaan segmen kecil dengan total portofolio mencapai Rp117 triliun.

Selebihnya digunakan untuk kebutuhan pembangunan ekosistem lingkungan hijau, energi baru terbarukan, serta pengelolaan

polusi dan pengelolaan limbah. “Kinerja pembiayaan hijau yang positif didukung kepedulian sosial dan lingkungan yang tinggi, serta praktik Tata Kelola Perusahaan yang unggul. Ini tentunya merupakan capaian yang membanggakan sekaligus membuktikan kami sebagai salah satu pelopor green banking nasional,” ujar David dalam keterangan, Jumat (28/1).

Diutarakan David, tahun 2022 BNI berencana kembali memperkuat keuangan berkelanjutan BNI dengan terus melakukan ekspansi program kemitraan, pemberdayaan, sekaligus pendampingan mitra dan debitur sektor berkelanjutan.

Perseroan pun proaktif mendorong segmen korporasi ini untuk melakukan transformasi secara aktif yang akhirnya berdampak pada penyaluran kredit investasi.

“Kami juga berencana menerbitkan green bond tahun, yang tentunya akan menjadi sumber dana untuk meningkatkan ekspansi BNI lebih kuat lagi di sektor hijau,” imbuhnya. •pan

Pertamina Hulu Energi Produksi Migas 897.000 MBOEPD

JAKARTA (IM) - PT Pertamina Hulu Energi, Subholding Upstream PT Pertamina (Persero) mencatatkan kinerja akumulasi produksi minyak dan gas bumi (migas) mencapai 897.000 barrel setara minyak per hari (mboepd).

Direktur Utama PT Pertamina Hulu Energi Budiman Parhusip mengatakan, capaian itu diperoleh dari kinerja produksi minyak mencapai 445.000 barel per hari dan kinerja produksi gas mencapai 2.615 juta kaki kubik gas per hari.

“Ini menunjukkan komitmen Subholding Upstream Pertamina untuk berkontribusi dalam upaya pencapaian target nasional 1 juta barel minyak per hari dan 12 miliar standar kaki kubik gas per hari pada tahun 2030,” ujar Budiman dalam keterangan tertulis, Jumat (28/1).

Menurutnya, kinerja tersebut merupakan sumbangsih dari seluruh regional Subholding Upstream Pertamina, baik domestik maupun internasional. Pada domestik total produksi minyak mencapai 349.000 barel per hari, sementara untuk internasional total produksi minyak mencapai 96.000 barel

per hari. Di sisi lain, untuk kinerja produksi gas domestik mencapai 2.290 juta kaki kubik gas per hari atau 100 persen dari target Rencana Kerja dan Anggaran Perusahaan (RKAP) 2021, demikian juga untuk pencapaian produksi gas internasional yang mencapai 324 juta kaki kubik gas per hari.

“Setelah transformasi ini kami memiliki subsurface evaluation yang terintegrasi, sinergi dan borderless operation khususnya wilayah kerja yang bersinggungan atau bersebelahan dalam satu regional sehingga dapat memaksimalkan upaya unlock resources dalam wilayah kerja tersebut,” kata Budiman.

La menambahkan, perseroan juga telah menyelesaikan pemboran sumur pengembangan sebanyak 350 sumur dan 12 sumur eksplorasi di sepanjang 2021. Menurut dia, secara fundamental Pertamina terus melakukan upaya agresif untuk menemukan dan menambah cadangan migas guna memastikan keberlanjutan pasokan energi untuk Indonesia. •hen

IPO, Mitra Angkasa Sejahtera Yakin Bisnis Tumbuh Positif

JAKARTA (IM) - PT Mitra Angkasa Sejahtera Tbk mencatatkan sahamnya di Bursa Efek Indonesia (BEI). Emiten yang bergerak dalam bidang perdagangan besar logam untuk bahan ini menjadi perusahaan tercatat ke-5 di BEI pada tahun 2022.

Perseroan berkode saham BAUT itu melepas sebanyak 1.450.000.000 saham atau setara dengan 30,21% saham yang dilepas ke masyarakat dengan harga penawaran sebesar Rp100 per sahamnya, sehingga total dana hasil IPO yang diperoleh BAUT adalah sebesar Rp145 miliar.

Direktur Utama Mitra Angkasa Sejahtera, Simon Hendriawan mengatakan, dengan menyandang status sebagai perusahaan terbuka akan menjadikan perseroan untuk selalu menerapkan prinsip good corporate governance dalam setiap langkah yang diambil.

“Diharapkan dengan menjadi perusahaan terbuka, perseroan dapat memanfaatkan kesempatan untuk berkembang dan tumbuh menjadi lebih besar yang tentunya dengan dukungan masyarakat sebagai

salah satu pemegang saham perseroan,” kata Simon dalam keterangan resminya, Jumat (28/1).

Seiring kondisi perekonomian nasional yang belum pulih total akibat pandemi Covid-19, Simon yakin bisnis mur dan baut akan memberikan kontribusi positif bagi pemegang saham dan para pemangku kepentingan.

Sisanya akan digunakan untuk pembelian persediaan, baik persediaan terkait produk eksisting perseroan, maupun persediaan produk baru yang selama ini belum disediakan oleh perseroan, seperti full range mur dan baut yang terbuat dari stainless steel, socket cap screw dan hand tools dimana dengan adanya produk baru tersebut, kegiatan usaha perseroan dapat menjadi lebih berkembang dimana perseroan dapat menyediakan produk-produk mur dan baut dengan jenis yang lebih variatif kepada pelanggan-pelanggan Perseroan dalam rangka pengembangan usaha Perseroan.

Perseroan menerbitkan sebanyak 1.160.000.000 Saham Seri I yang menyertai Saham

Baru Perseroan atau sebanyak 34,63% dari total jumlah saham ditempatkan dan disetor penuh pada saat pernyataan pendaftaran dalam rangka Penawaran Umum Perdana Saham ini disampaikan.

Setiap pemegang 10 (sepuluh) Saham Baru Perseroan berhak memperoleh 8 (delapan) Waran Seri I dimana setiap 1 (satu) Saham Seri I memberikan hak kepada pemegangnya untuk membeli 1 (satu) saham baru perseroan. Saham seri I mempunyai jangka waktu pelaksanaan selama 3 (tiga) tahun.

Waran Seri I adalah efek yang memberikan hak untuk melakukan pembelian Saham Biasa Atas Nama dengan Harga Pelaksanaan sebesar Rp125 yang dapat dilakukan setelah 6 bulan sejak efek dimaksud dicatatkan di BEI.

Selama masa penawaran umum yang berlangsung pada tanggal 21-26 Januari 2022, saham BAUT banyak diminati oleh masyarakat dengan adanya kelebihan permintaan (oversubscribed) sekitar 38,23 kali dari porsi penjatahan terpusat (pooling) yang ditawarkan kepada masyarakat. •pan



PERESMIAN BMW STUDIO TANJUNG BARAT

Director of Communication BMW Group Indonesia Jodie Otania (kedua kanan), Vice President of Sales BMW Indonesia Bayu Riyanto (kedua kiri), Director of Operation BMW Artha Motor Lestari Daniel Raj (kiri) dan Senior Operation General Manager AEON Mall Indonesia Seno Koichiro meninjau BMW Studio Tanjung Barat di Aeon Mall Tanjung Barat, Jakarta Selatan, Jumat (28/1). BMW Indonesia dengan mitra strategisnya PT Artha Motor Lestari resmi membuka BMW Studio di Aeon Mall Tanjung Barat untuk melayani konsultasi penjualan kendaraan baru, BMW Used Car, program pembiayaan, dan uji coba kendaraan.



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

SU 01019
TELEPON KELUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Netelpon Hemat Ke Luar Negeri
Suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma Rp 6an./detik*

Tekan Kode Akses 01019 dan

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom https://www.twitter.com/GaharuTelecom

* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an./detik dengan menggunakan GSM Telkomsel
* Tarif belum termasuk PPN & pembuatan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAKAN HUBUNGI
Customer Service : 021-634 5009
Mobile : 0811 17 50 291-95
SMS : 0811 17 50 369
E-mail : support@gaharu.co.id

GAHARU
www.gaharu.co.id



PRODUKSI KUE KERANJANG KHAS IMLEK
Perajin menata kue keranjang saat produksi di Kelurahan Panjunan, Kudus, Jawa Tengah, Jumat (28/1). Kue khas perayaan Tahun Baru Imlek berbahan tepung beras ketan, gula pasir serta bahan lainnya itu dijual dengan harga Rp40.000 per kilogram dan dipasarkan secara daring.

Ini Rencana Kerja Strategis DJKN di 2022

JAKARTA (IM) - Pada acara Rapat Dengar Pendapat bersama Komisi XI DPR RI, Direktur Jenderal Kekayaan Negara Rionald Silaban memaparkan mengenai rencana kerja strategis DJKN tahun 2022. Menurutnya terdapat beberapa rencana kerja strategis DJKN tahun 2022 yang dikelompokkan sesuai dengan bidang kerjanya.

Pertama di bidang Pengelolaan Barang Milik Negara (BMN), DJKN akan berfokus pada pengurusan BMN, perumusan strategi pemanfaatan aset untuk pembangunan Ibu Kota Negara (IKN) baru, percepatan sertifikasi BMN berupa tanah di 32.208 bidang DJKN tahun 2022 yang dikerjakan dengan LMAN dalam Pengembangan dan Branding Marketplace AESIA (Aset Indonesia).

Kedua pada bidang Pengelolaan Kekayaan Negara Lain-lain, DJKN akan melakukan peningkatan tata kelola BMN Hulu Migas dan dan Perjanjian Karya Pengusahaan Pertambangan Batubara (PKP2B).

“Kita hendak melakukan sertifikasi 240 bidang tanah dan juga kita hendak menginventarisasi dan penilaian aset KKKKS (Kontraktor Kontrak Kerja Sama) dan PKP2B seluas 105.281 ha dan 76.915 line harta barang modal,” jelas Rionald di laman Kemendagri, Jumat (28/1).

Kecempat, DJKN akan meningkatkan pelayanan penilaian dengan mengimplementasi Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 46 Tahun 2017 tentang instrumen ekonomi lingkungan hidup. Pada pasal 7 ayat 2 disebutkan bahwa neraca aset dalam satuan mata uang disajikan setelah berkoordinasi dengan instansi yang memiliki tugas pemerintahan di bidang keuangan. Di 2022 juga direncanakan akan

menilai potensi SDA kelautan dan perikanan. “Mudah-mudahan kita dapat menghitung nilai moneter dan usia cadangan yang dimiliki,” tambahnya.

Untuk bidang kelima, DJKN akan melakukan pengurusan piutang negara yaitu dengan crash program keringanan utang di 2022 yang merupakan pemberian utang kepada UMKM dan debitur kecil sesuai amanat UU 6 Tahun 2021 tentang APBN 2022 dengan target sebanyak 1.500 debitur.

Lalu DJKN juga melakukan rekonsiliasi pemutakhiran data piutang negara pada K/L dan BUN untuk menguatkan data base piutang negara sebagai tools untuk melakukan pengelolaan piutang negara, penyusunan PP tentang pengurusan piutang negara oleh PUPN, peningkatan koordinasi dengan penyerah piutang, serta Interkoneksi data debitur macet ke SLIK OJK untuk membatasi layanan jasa keuangan terhadap debitur.

“Keenam, DJKN akan mengadakan proyek digitalisasi lelang UMKM untuk memfasilitasi UMKM di Indonesia yang belum go digital yang juga dapat meningkatkan potensi pendapatan UMKM. DJKN juga meningkatkan target penerimaan negara dari pengelolaan kekayaan negara dan lelang menjadi sebesar Rp4,1 triliun,” ujar Rionald.

Terakhir, DJKN juga akan berkomitmen untuk melanjutkan pembangunan ZI (Zona Integritas), WBK (Wilayah Bebas dari Korupsi) kepada seluruh unit DJKN yang belum berpredikat ZI WBK. “Lalu ada proyek strategis teknologi informasi dan komunikasi (TIK) dan juga meningkatkan kualitas layanan dan dukungan anggaran,” pungkasnya. •dot